

## Khidmat, DPRD Sukses Gelar Rapat Paripurna HUT ke-15 Kota Sungai Penuh

Soni Yoner - [KERINCI.XPRESS.CO.ID](http://KERINCI.XPRESS.CO.ID)

Nov 29, 2023 - 14:05



**SUNGAIPENUH, JAMBI** – Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Sungai Penuh menggelar rapat paripurna istimewa untuk memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-15 Kota Sungai Penuh, di Aula Kantor DPRD, Rabu (8/11/2023).

Paripurna HUT ke-15 Kota Sungai Penuh tahun 2023 yang berlangsung semarak dan Khidmat ini mengusung tema “Bersatu Dalam Kolaborasi Mewujudkan Kota Sungai Penuh Maju dan Berkeadilan”.

Rapat paripurna istimewa ini dipimpin langsung oleh Ketua DPRD Kota Sungai Penuh, Lendra Wijaya, SE, didampingi Wakil Ketua, Yoshadi dan Afdiansyah serta dihadiri Anggota DPRD Kota Sungai Penuh.

Juga dihadiri oleh Wakil Gubernur Jambi Abdullah Sani, Walikota Sungai Penuh

Ahmadi Zubir, Wakil Walikota Alvia Santoni, Perwakilan Bupati/Walikota se-Prov. Jambi dan kepala daerah kab/kota tetangga, anggota DPRD Provinsi Jambi Dapil Sungai Penuh-Kerinci, Unsur Forkopimda, Ketua TP PKK Kota Sungai Penuh, Ketua PIAD, Sekda Alpian dan tamu undangan lainnya.

Ketua DPRD Kota Sungai Penuh, Lendra Wijaya, saat membuka rapat paripurna menyampaikan terima kasih atas kedatangan Wakil Gubernur Jambi Abdullah Sani beserta tamu undangan yang hadir.

“Kota Sungai Penuh merupakan daerah otonomi baru pemekaran dari kabupaten Kerinci. Kita patut bersyukur dan perlu mengingat kembali sejarah berdirinya kota Sungai Penuh yang dipelopori oleh Bapak Fauzi Siin (alm) dan Ketua DPRD Kabupaten Kerinci saat itu,” kata Ketua DPRD Lendra Wijaya.

Ketua DPRD mengapresiasi atas kinerja Pemkot dan telah mendapat predikat WTP atas laporan tahun anggaran 2022. Serta berbagai penghargaan nasional yang telah diraih. “Kita berharap ke depan lebih maju lagi. Dan masyarakat kota Sungai Penuh senantiasa menjaga tali silaturahmi dan semangat gotong royong, sehingga kedepannya kita bisa hidup lebih damai, aman dan sejahtera,” tambah Lendra.

Wako Ahmadi Zubir pada kesempatan tersebut memaparkan tentang pencapaian Pemkot Sungai Penuh. Mulai dari laju pertumbuhan ekonomi mengalami peningkatan, kemiskinan paling rendah dibandingkan Kabupaten/Kota di Provinsi Jambi dan rata-rata nasional, angka pengangguran berkurang dan IPM Kota Sungai Penuh tergolong tinggi sebesar 76,17 peringkat ke 2 tertinggi provinsi Jambi.

Terkait masalah pelayanan publik, Pemkot Sungai Penuh telah meraih predikat kepatuhan standar pelayanan dan Pemkot juga telah meraih berbagai prestasi baik dari Provinsi Jambi maupun Nasional.

Wakil Gubernur Jambi Abdullah Sani dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat ulang tahun Kota Sungai Penuh ke 15.

“Semoga Kota Sungai Penuh semakin maju dan sejahtera serta berkeadilan, yang bermuara pada peningkatan kemakmuran dan kesejahteraan masyarakat,” sampainya.

Melalui momentum HUT ini, Wagub Sanu juga mengajak seluruh pemangku kepentingan melakukan refleksi diri, mengevaluasi pembangunan yang telah dilaksanakan, memperbaiki kekurangan serta mempertahankan yang sudah baik.  
(Sony)